

# Nuestra Parroquia

Noviembre

2025 • № 279

## Todos los Santos y los Fieles Difuntos

### En este número:

La Virgen Peregrina



Pincelada teológica



La Parroquia necesita  
tu colaboración económica



Holywins  
(la santidad vence)



Misiones y misioneros



Resultado DOMUND 2025



La Virgen de las Fuentes  
peregrina a Lourdes



Campaña de Cáritas:  
"Sin Hogar, pero con sueños"



Los monasterios necesitan  
nuestra ayuda



Las velas de Manos Unidas



Los Jóvenes



Día 1 y 2 de noviembre, fiesta de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos. Festividades litúrgicas muy importantes. Si durante el resto del año litúrgico se nos ofrecen las memorias de distintos y conocidos santos, en la fiesta del 1 de noviembre son protagonistas, sobre todo, los santos anónimos, los santos desconocidos, los santos del pueblo, los santos de nuestras familias, los «santos de la puerta de al lado», como decía el papa Francisco; santos, en definitiva, con rostro tan cercano hasta el punto de que no hay duda de que entre los santos del 1 de noviembre se incluyen familiares y conocidos. Es la **Iglesia Triunfante**, de los que ya han alcanzado la felicidad eterna en la presencia de Dios en el cielo.

Al día siguiente celebramos a nuestros difuntos, a los que ya no están con nosotros, y eso nos tristece. Sin embargo, el centro de esta celebración es la vida. Es un tiempo propicio para rezar por nuestros difuntos y para reflexionar sobre el sentido de la muerte y de la vida, a la luz de la Resurrección de Cristo. Para rezar por los que están en el purgatorio, que es la **Iglesia Purgante**, de los que han alcanzado la salvación pero que necesitan purificarse para poder llegar a la plenitud del cielo, con un sufrimiento esperanzado en llegar al cielo. Porque el *purgatorio* realmente existe, y existe la posibilidad de, con nuestros sufragios, oraciones, eucaristías, sacrificios... sacar a las ánimas del purgatorio y mandarlas al cielo. Santa Teresa de Calcuta era gran devota de las ánimas del purgatorio.

BOLETÍN  
PARROQUIAL  
DE NUESTRA  
SEÑORA DE  
LAS FUENTES

Al unir estas dos fiestas ha terminado primando el sentido de la muerte. Podemos decir que los difuntos han podido con los santos. Pero, ¿qué pasa ahora con la muerte? Con la modernidad no se habla mucho de la muerte, ni se piensa en ella. La muerte se convierte en un tema tabú, en algo obsceno y molesto, de lo que nadie quiere oír hablar. Antes, la muerte no se ocultaba, y los muertos permanecían presentes en la vida social de los vivos. La muerte era algo visible, público, expuesto. Con la modernidad, lo importante es la felicidad del día a día, y la muerte se vuelve un asunto individual, molesto, que se trata de postergar a toda costa. Además, la creciente aceleración de los ritmos de vida, el propio rito mortuorio queda reducido a su mínima expresión, de forma que, el tiempo de duelo se acorta, las señales públicas se difuminan y ni las casas ni los cuerpos se visten ya de negro. Pero como decía Octavio Paz, «una civilización que niega a la muerte, acaba por negar a la vida».

Iglesia Triunfante, Iglesia Purgante... ¿y nosotros qué?, pues **Iglesia Militante**, en este mundo, en el camino de la santidad, viviendo la fe, siguiendo las enseñanzas de Jesucristo y construyendo el Reino de Dios en la tierra.

Aprovechemos estos días para meditar sin miedo sobre la muerte, para rezar con fe por las ánimas benditas del purgatorio y para tomarnos en serio la Santidad en nuestro día a día:

*¿qué tengo que hacer para ser santo?*

---

## LA VIRGEN PEREGRINA (Es una apuesta segura)



Hace aproximadamente tres años y medio, por iniciativa del actual párroco Don Alberto, se restableció el, pretérito hábito, de llevar a la Virgen Peregrina de casa en casa con el lema de “*a Jesús por María*”.

Del mismo modo que los peregrinos se desplazan, con devoción y pasión, a los diversos lugares marianos que son el hogar de la Virgen, ahora es la propia Virgen Peregrina la que entra en tu casa llenándolo todo de alegría, gracia y bendiciones... y lo que es mejor ¡Te lleva a su Hijo! porque “DONDE ESTÁ MARÍA ESTÁ CRISTO”.

EL tener a la Virgen Peregrina en casa, es una oportunidad maravillosa para acercarnos a Ella en familia y así poder agradecerle su intercesión, ponernos en sus manos, ofrecerle nuestras penas y alegrías y pedirle que nos proteja.

En la confianza de incrementar esta actividad, llegando al mayor número posible de casas, esperamos, en este breve comentario despertar, si aún es posible, vuestro interés y apoyo en fomentar esta hermosa tradición de llevar a nuestra Madre, la Virgen Peregrina a nuestras casas ¡Es una apuesta segura!

# CARTA DE NUESTRO PÁRROCO



**E**n esta segunda carta que la Revista Parroquial me brinda la oportunidad de escribiros, quisiera compartir una inquietud y un deseo que llevo tiempo meditando y que considero de vital importancia.

Me gustaría que, desde nuestra parroquia, pudiéramos tomar conciencia del valor de la vida espiritual —yo el primero—, y que trabajáramos tanto a nivel personal como comunitario esta dimensión esencial de la vida cristiana.

La vida espiritual consiste en hacer que el latido de nuestro corazón se acompañe con el corazón de Cristo, dejándonos llenar por la vida que brota de su costado abierto. Esa vida, cuando la acogemos, riega e inunda todas las dimensiones de nuestra existencia, desbordándose hacia los demás: nuestra familia, el trabajo, los estudios, el barrio...

Para ello, contamos con medios seguros para recibir la vida divina. Cuidemos la vida sacramental, celebrando con conciencia y deseo, especialmente el sacramento de la penitencia, y recibiendo la Eucaristía con el corazón bien dispuesto y limpio.

También contamos con la adoración eucarística, que en la parroquia se realiza los jueves por la tarde y, como novedad este año, una vez al mes para los jóvenes.

En esta parroquia, que es la Casa de la Virgen, pedimos también a María que nos enseñe a crecer en la amistad con Jesús. El rezo del Rosario, oración mariana por excelencia, se lleva a cabo antes de la misa de la tarde; animamos a todos a participar, y a quienes no puedan, a rezarlo desde casa y, si puede ser, en familia.

Como veis, la parroquia nos ofrece diversos medios para cuidar nuestra vida espiritual. Aprovechémoslos, para que el amor de Dios y su caridad nos llenen de tal modo que nos impulsen a salir al encuentro de nuestros hermanos.

Quiero terminar con una frase de un santo muy querido por mí, San Antonio María Zaccaria —a quien está dedicada mi parroquia de origen—: *“Echemos a correr como locos, no solo hacia Dios, sino también hacia el prójimo, el cual nos ofrece el medio para dar a Dios lo que no podemos darle directamente, no teniendo Él necesidad de nuestros bienes”* (Carta segunda).

**Alberto de Mingo Pavón**

# Agenda de Actividades

## Noviembre

### Día 1: Sábado:

Solemnidad de  
Todos los Santos

**Horario de misas como domingos**  
(Día de precepto)

### Día 2: Domingo:

Conmemoración de todos  
los fieles difuntos.

### Día 4: Martes:

#### \*19:45 horas:

Formación de adultos  
"Doctrina Social de la Iglesia"

### Día 6: Jueves:

#### \*18:00 horas:

Oración ante el Santísimo  
por las personas sin hogar

Ver nota pág. 10

### Día 9: Domingo:

Nuestra Señora de la  
Almudena, patrona de Madrid

Día de las personas sin hogar

Ver nota pág. 10

## OPERACIÓN KILO

### Día 10: Lunes:

Festivo en Madrid

(No es día de precepto  
misas como diario)

### Día 11: Martes:

#### \*17:00 horas:

Tiempo Compartido

### Día 15: Sábado a Domingo 16:

Las Fuentes Night

Ver nota pág. 12

### 16: Domingo:

XXXIII DEL TIEMPO ORDINARIO

### Día 22: Sábado:

#### \*Al mediodía:

**Convivencia de Coros**

Venta de velas, Manos Unidas  
a la salida de misa de siete

Ver nota pág. 11

### 23: Domingo:

**Jesucristo, Rey del Universo**

Venta de velas, Manos Unidas  
a la salida de todas las misas

Ver nota pág. 11

### Día 25: Martes:

#### \*17:00 horas:

Tiempo Compartido

### Desde el 25: Martes al

### Domingo 30:

Venta de dulces, ayuda a  
los monasterios de clausura

**De 10,30 a 13 h., el sábado y el  
domingo a la salida de las misas**

Ver nota pág. 11

### Día 29: Sábado:

#### \*de 11:00 a 13:00 horas:

**ESTUDIO BÍBLICO**

"LA COMUNIDAD

DE LOS ELEGIDOS"

### 30: Domingo:

**PRIMERO DE ADVIENTO**

## Santoral Noviembre

### Día 3: lunes:

San Martín de Porres



Día 5: miércoles:  
Santa Ángela de la Cruz



Día 22: sábado:  
Santa Cecilia



Día 25: martes:  
Santa Catalina  
de Alejandría

## OPERACIÓN KILO

**Todos los segundos  
domingos de mes.**

Desde Cáritas nos ruegan  
que seamos generosos y  
hagamos nuestra aportación  
de alimentos  
o donativos para  
los más necesitados.



## DÍA DE LA ALMUDENA

Patrona de Madrid.

¡¡Felicidades a todos  
los madrileños!!

Disfrutemos de la  
celebración y sintamos  
todos el amor de María.



# Pincelada teológica



Una de las imágenes más bellas y significativas que adoptó la primera teología cristiana para referirse a la Iglesia fue la del pan.

Así como los granos de trigo, inicialmente dispersos, son molidos, amasados con agua y cocidos al fuego para formar un solo pan, del mismo modo la Iglesia se constituye a partir de los cristianos dispersos que se unen en un solo cuerpo.

Esta unidad se realiza por medio del agua del Bautismo y el fuego del Espíritu Santo, que se nos da en la Confirmación y la Eucaristía.



Esta hermosa imagen nos ayuda a comprender la profunda importancia de los sacramentos de iniciación cristiana y el valor de la unidad de los creyentes, que alcanza su plenitud en la Eucaristía, donde recibimos el Cuerpo de Cristo para ser, nosotros mismos, miembros de ese mismo Cuerpo.

## LA PARROQUIA NECESITA TU COLABORACIÓN ECONÓMICA

Gracias a tu colaboración ayudas a que sigamos ofreciendo ayuda a los que más lo necesitan y a que podamos mantener viva nuestra Parroquia con todas las actividades que llevamos a cabo en ella.

### ¿CÓMO COLABORAR?



#### SUSCRIPCIONES

Donaciones periódicas (mensual, trimestral o anual) por el importe que tú elijas, no importa si es grande o pequeño. Rellena el formulario y entrégalo en los despachos de la Parroquia.

PUEDES DESCARGAR EL FORMULARIO

ENTRANDO EN EL ENLACE O  
ESCANEANDO ESTE CODIGO QR  
PARA ACCEDER A LA WEB PARROQUIAL

<https://parroquialasfuentes.com/colabora/>



#### TRANSFERENCIA BANCARIA

Donativo a través de una transferencia al número de cuenta del Banco SANTANDER a nombre de la Parroquia Nuestra Señora de las Fuentes.

ES96 0075 1112 51 0600243615



#### TPV

Hemos instalado en un atril a la entrada de la parroquia un TPV, con el que se pueden realizar donaciones de 5, 10 y 15 € marcando una de las cantidades y pasando la tarjeta de débito o crédito por delante del terminal.

YA PUEDES  
DONAR CON BIZUM  
A LA PARROQUIA



CÓDIGO PARROQUIA LAS FUENTES

03325

Desde tu aplicación bancaria en la que tengas activado **Bizum**, selecciona la opción **Donar a ONG**, introduce **nuestro código**, elige el importe que deseas donar y envíalo.

MUCHAS GRACIAS!

Recuerda que con tu contribución tienes ventajas fiscales. Puedes desgravarte hasta el 80% de la cantidad que dones a la Parroquia.

# Holywins (la santidad vence)

## Una fiesta cristiana en contraposición a Halloween



Cuando era pequeña me preguntaban que quería ser de mayor y yo decía que quería ser santa. Luego me di cuenta que eso no era una profesión y además era muy difícil conseguirlo.

Después pensé, cuando fui mayor que en todas las profesiones y actividades se puede ser santo. Me di cuenta que si en los que haces pones amor, y Jesús es el centro de tu vida, puedes ser santo. José María Escrivá de Balaguer, un santo español dijo:

**“No todos podemos llegar a ser ricos, guapos o famosos, pero en cambio todos, SÍ, TODOS, podemos llegar a ser santos”.**

El día 1 de noviembre es la fiesta de todos los santos, hay muchos, españoles, chinos, latinos... blancos y negros; jóvenes, ancianos y niños. Unos han sido siempre muy buenos, otros no se portaron muy bien, pero cuando se dieron cuenta que Jesús era su amigo y los quería como eran y decidieron seguirle, cambiaron. Algunos vivían con los pobres, otros eran ricos y vendieron todo para seguir a Jesús. Algunos eran sabios, otros muy sencillos, pero todos tenían algo en común. Se habían dado cuenta que no hay nadie ni nada tan importante como Jesús.

Nosotros también podemos ser santos, pero tenemos que esforzarnos en hacer lo que Él nos enseñó. Amar a Dios y al prójimo como a nosotros mismos.

Este día se recuerda a todas aquellas personas que quisieron seguir a Jesús por encima de todo. A muchos ni siquiera se les ha nombrado santos, no están en el calendario, no tienen un día especial, pero Dios los conoce y sabe que son santos. Este día es para todos ellos.

Cada año, el Papa hace santo a alguno. Hace muy poquito fue a un joven italiano que nació en 1991, san Carlo Acutis.

San Agustín decía *«ama y haz lo que quieras»* sí amas a alguien no puedes hacer nada malo.

Santa Teresa de Jesús estaba en la cocina y pensaba que entre los pucheros también anda el Señor.

San Pedro negó conocerle tres veces: falló, luego se arrepintió y fue un gran santo. O san Pablo, que perseguía y pegaba a los cristianos, pero cuando se encontró con Jesús, cambió inmediatamente, dejó todo por Jesús y empezó a hacer cosas maravillosas.

# Misiones y misioneros

Fácilmente cuando hablamos de Misión/Misioneros, nos pueden venir imágenes tanto exóticas como irreales. Cuando el Papa Francisco nos decía que “la Vida es misión”, y lo de “la Iglesia en salida” lo repitió en infinidad de mensajes no se refería a nada exótico ni lejano, sino de algo inscrito en el mismo ser de la iglesia y metido en lo más nuclear del Evangelio: “Id y haced discípulos de todos los pueblos bautizándolos en el Nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo...” (Mt. 23, 19) Y el mensaje a anunciar es la Buena Noticia de Jxto, la “imagen” de Dios que El nos ofrece a lo largo de su vida pública (Dios es Abba).

Y siendo el mensaje el mismo para todos los pueblos debe adaptarse a las lenguas y culturas diversas... Es la misma dinámica de la “encarnación”. Por eso el misionero debe ser conocedor no solo de la BN, sino también del pueblo al que la anuncia, sus necesidades, su historia...

Cuando al final del Concilio Vat II es enviado Mons. Leónidas Proaño a la Diócesis de Riobamba, (Prov de Chimborazo, Ecuador) la realidad que se encuentra es de una población de casi el 40 por ciento indígenas (Pueblos Originarios, tal como los llaman ahora), trabajadores en haciendas en las que están sometidos, con apenas un escaso terreno (huasipungo) que pueden trabajar para su sustento familiar y en situación de analfabetismo. Cuando necesitan algún trámite o compras deben hacerlo, todo en la capital o lo que llamamos aquí cabeza de partido: ahí viven los dueños de las haciendas y también ahí está la parroquia donde deben ir a pedir al “padrecito” los sacramentos. Y en la parroquia dado su nivel de analfabetismo es más fácil adoctrinar que catequizar.

Ante esta situación Mons. Proaño Insiste a su clero y laicos voluntarios a que se animen (y el mismo va por delante) a atender a las comunidades ahí donde están, cuidando su identidad, aprendiendo su propia lengua... Crea desde la Catedral las “Escuelas Radiofónicas Populares” como medio de Alfabetización y Evangelización; y más tarde los EMI (Equipo Misionero Itinerante) para ir creando en cada comunidad catequistas, educadores, promotores de salud, y encargados de la celebración semanal de la Palabra.

Quiero terminar dando gracias a Dios por haber podido colaborar, aunque muy de lejos, con personas que convivieron con el carisma de Mons. Proaño y que estuvieron en el nacimiento de esa nueva forma de presencia evangelizadora.



## Resultado DOMUND 2025

El domingo 19 de octubre se ha celebrado el DOMUND, es el día en que toda la iglesia universal reza por la actividad evangelizadora de los misioneros y misioneras, y colabora económicamente con ellos en su labor, especialmente entre los más pobres y necesitados.

La recaudación de nuestra parroquia ha ascendido a **7.310 €**

**Muchas gracias a todos.**



# La Virgen de las Fuentes peregrina a Lourdes

Mucho hemos tenido que esperar para hacer de este viaje una realidad.

Desde 2019, cuando se programó, y por diversas circunstancias, incluida la principal la pandemia, han contribuido a que hasta este mes de octubre no se haya podido dirigir a Lourdes nuestra Sra. La de las Fuentes. Representada por un grupo de unas 40 personas, la mayoría de nuestra parroquia, que con mucha Fe y un gran entusiasmo, han visitado el Santuario.

Seguidamente se destacan algunos de sus testimonios:



## MI EXPERIENCIA EN LOURDES:

Ha sido un viaje interior y exterior. Empezaré por el segundo; Un don haber podido compartir esos días con amigos de la parroquia y de fuera, para conocernos más y hacer crecer entre nosotros el sentido de familia en nuestra Comunidad. También me impresionó la Procesión de las Antorchas, acompañados de centenares de personas, de lenguas, culturas y países diversos. Cada uno respondía en su lengua el rezo del Ave María y no parecía la torre de Babel, al contrario, un coro que mira al unísono a la Madre Celestial.

El viaje interior no puedo expresarlo con detalle y profundidad, pero si decir que creo haber percibido una conversión respecto de mi relación con María. Imitarla para vivir el Evangelio en su totalidad, palabra a palabra.

*José María*

Hola a todos y perdón por no haberme despedido de cada uno de vosotros, sois una comunidad extraordinaria y gracias por haberme integrado en ella por medio de a mi hermana. Ha sido una experiencia sobrecogedora en todos los aspectos. Espero que a la Virgen no la haya sobrecargado con tantas peticiones y digo yo que alguna se me concederá, como así espero que vosotros veáis realizadas las vuestras.

A los padres, gracias por esas bendiciones y misas.

Paloma (la guía), tienes un entusiasmo increíble y se te nota que te sale del corazón, muy pocas personas he visto con esa entrega total hacia los demás.

De nuevo gracias y seguro que en la próxima, allí estaré allí con todos de nuevo.

*Charo*

Mi hermana Charo ha sido muy explícita y yo me uno a sus palabras.

*María*

Los que no habíamos estado nunca en Lourdes, imaginábamos como podría ser, pero la realidad ha sido superior a todo lo que pudiésemos pensar.

¡Qué grandeza, qué lugares de oración, qué emociones, qué devoción! etc., etc.

No sabemos la suerte que tenemos de contar con una fe

tan grande en NUESTRA MADRE y como nos acompaña y arropa.

Gratitud a todos los que habéis hecho posible que, en estos cuatro días, la alegría, la esperanza y el amor, saliera por todos los poros de nuestro cuerpo.

*Ana*

¡Cuántos regalos recibidos! Desde el momento cero me hacía mucha ilusión hacer este viaje en modo peregrinación a Lourdes con mi parroquia, mi segunda casa, "en comunidad". Elegí la mejor compañera de viaje, cargué mi maleta de intenciones, muchas, muchísimas... hay tantas personas que necesitan de tu intercesión Madre.

Solo puedo dar gracias por tanto regalo, necesitaría una Hoja Parroquial entera para no dejar fuera ninguna de las experiencias y sentimientos vividos, y digo bien, VIVIDOS... Ahora solo queda interiorizar todo ello y aplicarlo a nuestra vida diaria, compartirlo en familia tanto personal como comunitaria. GRACIAS.

*Mercedes*

Buenos días a todos, quiero expresaros que gracias a Mercedes que me propuso realizar esta peregrinación allá por el mes de julio, he pasado unos días increíbles. Gracias a cada uno de vosotros por compartir y por hacerme sentir una más de vuestra comunidad. A ver si es la primera experiencia de alguna más. Un abrazo para todos. Y ahora momentos de reflexión.

*María*

Ha superado con creces a lo que yo esperaba de él, ¡¡qué ya era bastante!!, tanto espiritualmente como de emociones inexplicables que he experimentado, así como la estupenda y gratificante relación con las personas con las que he compartido conversaciones, algunas más y otras menos serias y momentos emocionantes e intensos,. Dar las gracias a Eusebio y Eduard por la emotiva Eucaristía que celebraron el día de despedida en la Gruta de la Virgen de Lourdes donde vimos amanecer el día del Pilar. Será algo que nunca olvidaré. Y contemplar allí y también entre las antorchas el estandarte de nuestra Sra. de Las Fuentes fue como un nexo entre Lourdes y nuestra Parroquia. Gracias también a los que lo hicisteis posible.

*Dori*

Primero, quiero destacar las muestras de solidaridad respeto y compañerismo, los ejemplos son múltiples y cuantiosos, no tengo más que añadir. Yo lo he percibido así.

Los objetivos y puntos críticos claros en tiempos y formas gracias a nuestras responsables religiosos a los que ni siquiera es necesario agradecérselo porque son aspectos inherentes a su persona. Me refiero a los dos sacerdotes que nos han acompañado, Eusebio y Edward y a todo su equipo 'técnico', que en todo momento han estado operativos y dispuestos. Porque además de estar pendientes en todo momento del grupo, también lo han estado de las personas que nos han presentado y propuesto, con un recuerdo muy especial de la Hermana Cristina por su énfasis, alegría y simpatía en su exposición de la que quiero resaltar dos recomendaciones, ... 'no anden por ahí haciendo el pendejo y cuiden de su familia qué es lo máspreciado que tienen y es carne de su carne'... y 'Si algo les duele y les molesta, no lo desaprovechen, hagan ofrenda y sacrificio de ello'...

Por último y por ser breve el coro de ángeles. A mí me dijeron de pequeño que el que canta, reza dos veces, nadie me dijo nunca bien o mal, basta con dar lo mejor de ti mismo; en este caso ha debido ser así porque ensayamos muy poco y el grupo era tan plurinacional... Debe ser el excelente Director que teníamos. Mi conclusión: Nunca he cantado tan bien y tan feliz, pero tan mal preparado. Una apreciación: Los que oísteis mal al coro es porque teníais los oídos tapados o porque estabais próximos a unos altavoces desacoplados, *el Coro en todo momento lo hizo bien.*

*Ángel*

¡¡Hola a todos!!

Con ganas de hacer este viaje, aunque también teníamos al principio nuestras dudas de ello, temiendo que iba a ser una paliza al ver el programa tan ajetreado que se proponía. Y es verdad que ha sido casi una maratón, ¡pero me alegra tanto, tanto de haberlo hecho...!!

Ha sido una experiencia extraordinaria, que va a ser inolvidable para nosotros en todos los sentidos, ha sido de lo mejor que hemos vivido en nuestro último tiempo, y desde el magnífico clima que nos ha acompañado, que nos ha permitido disfrutar mejor la parte turística de la primera etapa en Peñafiel y San Sebastián, con interesantes visitas y esos maravillosos paisajes en tan bonita ciudad! Y la llegada a Lourdes que ya desde el primero al último minuto ha estado llena de actividades, rutas dirigidas por extraordinarios guías, además de nuestra especial y encantadora Paloma. El acompañamiento y oración de nuestros sacerdotes P. Eusebio y Edward, comenzando ya con la primera misa en el Santuario al llegar y tantos otros momentos, la visita al Cenáculo, las procesiones de las velas, presenciando la del viernes desde arriba miles de lucecitas avanzando y moviéndose en vaivén mientras se rezaba el rosario en diferentes idiomas y se cantaba a la Virgen, ¡qué impresionante!, y participando nuestro grupo en la del sábado, algunos cantando en el coro y el resto con nuestras velas personales encabezados con el estandarte y la bandera de Ntra. Sra. de



las Fuentes... Agotador pero muy reconfortante...

Y finalizando, el domingo y día del Pilar, con la misa de madrugada en la gruta de las Apariciones, presidida por la Virgen, y oficiada por nuestros sacerdotes, con una preciosa y entrañable homilía del P. Eusebio y la dulzura del P. Edwards en los ruegos y peticiones a nuestra Madre, ya iniciándose el amanecer, fue el perfecto colofón de nuestra estancia en Lourdes.

Fue fantástico, una maravillosa carga de espiritualidad que espero nos acompañe mucho tiempo.

Mil gracias a todos.

**Luis y Paquita**

Un viaje inolvidable con muchas experiencias compartidas y vividas con todos vosotros que sois fantásticos.

Agradecer a Paloma el entusiasmo que pone en cada momento, pendiente de todo y de todos.

Y por supuesto a nuestros sacerdotes que nos han hecho vivir la fe en cada momento con sus reflexiones y oraciones. Un lujazo!!!

Un abrazo a todos

**Elvira y Mar**

Estimado grupo, doy gracias a Dios por haber asistido con mi marido, con amigos y con todos vosotros a esta peregrinación. Habéis expresado tantas experiencias, tantos sentimientos. Paloma con su juventud y su luz interior tanto ha impresionado... que tan sólo deseo daros las GRACIAS y compartir con vosotros el saludo que he enviado a mis amistades:

Hoy hace 108 años que tuvo lugar una de las apariciones de Fátima y se produjo el Milagro del Sol.

Qué La Virgen de Lourdes, del Pilar, de Fátima, de Gracia, de Las Fuentes... vele tu sueño y te acompañe siempre.

**Dorita**

Me uno a todos los agradecimientos expresados con anterioridad. Me ha impactado mucho el ver tantas sonrisas en el santuario. Todos los peregrinos, de multitud de nacionalidades, incluidos los que tenían que ser ayudados en su movilidad por los voluntarios, sonreían cuando los mirabas, es una expresión de fraternidad, de alegría por estar juntos a nuestra Madre, del anhelo de ser mejores. En todo el santuario se respira paz y alegría. Momentos íntimos de oración en la capilla de la Adoración se unen a las Eucaristías celebradas y a la emocionante procesión de las luces, toda una experiencia para compartir con los demás.

**Isabel**

Damos gracias a la Virgen de Lourdes, por haber podido participar en este viaje, con gente tan maravillosa, que en todo momento han apoyado y han participado con tanto entusiasmo en todas las actividades del viaje.

Esperamos que este sea el primero de una nueva serie de peregrinaciones, arropados por Ntra. Sra. de las Fuentes.

Muchas gracias a todos por vuestros testimonios.

**Rosalía**



## CAMPAÑA DE CÁRITAS

### SIN HOGAR, PERO CON SUEÑOS



Cáritas en la Campaña por los “sin techo” nos recuerda la realidad de estos hermanos que viven en la calle o en habitaciones insalubres. Y la penosa realidad es que el problema sigue creciendo de forma alarmante. En dos años se ha duplicado el número de personas que viven esta situación. Ha aumentado el número de jóvenes y de mujeres.

En la Comunidad de Madrid se estima que hay 4.146 personas sin hogar. La edad media es de 47 años, pero el 30% tienen menos de 30 años. La mayoría tienen estudios y un día tuvieron trabajo y una familia. “La vida da muchas vueltas- dice una persona sin techo- y a veces nos lleva a situaciones de soledad, problemas familiares, laborales, de salud mental...”.

Esta Campaña, que en nuestra Parroquia se celebra el domingo día 9 de noviembre, es una llamada para que conozcamos las penalidades de las personas y familias que viven esta situación. Para que tomemos conciencia de que no son una cifra, son personas; no son un desecho de la sociedad, son hermanos que necesitan ayuda. Es una llamada a nuestra conciencia y una exigencia a poner remedio.

Y también apunta a las causas de este problema: El alza de los precios del alquiler, que bate récord mes a mes, la precariedad laboral de aquellos que, aun teniendo un trabajo, no pueden acceder a una habitación, la llegada de personas huyendo de las guerras, de la persecución y de la pobreza, y que, por razones administrativas, se encuentra en un limbo legal.

En esta ocasión, Caritas hace hincapié en su lema: “Sin Hogar, pero con sueños” recordándonos que nadie debería recorrer este doloroso camino solo. La compañía, el apoyo, la atención es fundamental para que estas personas reconstruyan su proyecto vital.

“Saber que no estoy sola, que en el camino hay gente que me ayuda, lo cambia todo”. “Es cierto que no tengo un hogar, pero si tengo una vida, una historia. Tengo emociones, sueños, esperanzas y metas”, dice una persona que vive en la calle.

“Hay noches que me duermo imaginando que tengo una mesa y que invito a mis nietos a merendar. No se si pasará, pero ese sueño me mantiene viva”. Afirma una mujer de 59 años que duerme en la calle.

¿Y qué podemos hacer? Cáritas nos claves: Puedes mirar sin prejuicios, con otros ojos. Puedes saludar, escuchar sin prisas, sin pasar de largo. Puedes dar una palabra de consuelo, convertir tu cercanía en dignidad. Y puedes sumarte a reclamar sus derechos.

#### AGENDA DE LA CAMPAÑA DE CARIDAD

- **Viernes 6 de noviembre**... Oración ante el Santísimo por los hermanos Sin Techo.
- **Domingo 9 de noviembre**... Campaña de las personas Sin Hogar.

# LOS MONASTERIOS NECESITAN NUESTRA AYUDA



Un año más, sentimos el compromiso de ser solidarios con los monasterios. En unos días llegarán a nuestra parroquia los dulces elaborados artesanalmente por varios monasterios y conventos de clausura. Los que habitualmente los consumís, sabéis que son productos exquisitos. Por ello animamos a probarlos, a los que nunca los hayáis comprado.

Los religiosos y religiosas de clausura con dificultades económicas para subsistir nos agradecen nuestra colaboración, orando por todos nosotros.

La venta en los despachos parroquiales será: **desde el martes día 25 al sábado 29 de noviembre, de 10,30 a 13 horas. Y el sábado y domingo, 30 a la salida de las misas.**

Os esperamos

## VENTA DE VELAS DE MANOS UNIDAS

**El sábado 22 de noviembre, a la salida de misa de 7 y el domingo 23 en todas las misas, estaremos ofreciendo VELA SOLIDARIA de Manos Unidas. Velas para encender en la corona de Adviento y en la Cena de Nochebuena sintiéndonos hermanados con los países del Sur.**

Manos Unidas, con sus proyectos, ayuda a dignificar las vidas de los más empobrecidos.

Gracias por vuestra generosidad.



# LOS JÓVENES



Hola a todos!!

Este mes queremos compartir dos grandes noticias que llenan de ilusión a toda la comunidad.

En primer lugar, se acerca una de las actividades más esperadas del año: "Las Fuentes Night". Tendrá lugar los días 15 y 16 de noviembre, y será un fin de semana muy especial dedicado a los niños de la parroquia. Durante estos dos días, compartiremos

momentos de juegos, convivencia y reflexión, con el propósito de conocernos mejor entre nosotros y, sobre todo, de conocer más a Dios. "Las Fuentes Night" será una oportunidad para fortalecer la amistad, disfrutar de la alegría de la fe y vivir una experiencia de comunidad que nos une más como comunidad.

Queremos que todos los niños participen y vivan esta experiencia única. Para inscribirse, se incluye un código QR que permitirá realizar el registro de forma sencilla. No pierdas la oportunidad de formar parte de este fin de semana lleno de vida, fe y diversión.



Por otro lado, en el grupo de postcomunión hemos comenzado el curso con mucha ilusión y entusiasmo. Para celebrarlo, el pasado fin de semana organizamos una pequeña convivencia en la que pasamos el día juntos compartiendo momentos alegres. La jornada finalizó con una salida a la bolera, donde disfrutamos de un tiempo de diversión, compañerismo y muchas risas. Fue una ocasión perfecta para conocernos mejor y fortalecer los lazos del grupo.

Con este inicio de curso, reafirmamos nuestro compromiso de seguir creciendo en la fe y en la amistad, caminando juntos de la mano de Jesús.



Si tienes alguna sugerencia envíanos un e-mail a: [parroquiafuentesmadrid@gmail.com](mailto:parroquiafuentesmadrid@gmail.com)  
o habla directamente con los sacerdotes o el equipo de la Hoja Parroquial.

Más información en: [www.parroquiasfuentes.com](http://www.parroquiasfuentes.com)